

**CORPORATE EVENT NOTICE :** Résultat de l'Offre  
**ENERGIE EUROPE SERVICE**  
**PLACE :** Paris  
**AVIS N° :** PAR\_20101013\_05497\_MLI  
**DATE :** 13/10/2010  
**MARCHÉ :** Marché Libre

Following PAR\_20101008\_05417\_MLI

---

## **A - RESULTAT**

Après centralisation des états récapitulatifs des ordres d'achat reçus par les membres du marché, EURONEXT PARIS S.A. fait connaître qu'au total, elle a enregistré des ordres d'achat portant sur **85 titres ENERGIE EUROPE SERVICE**. Conformément aux indications données dans la notice PAR\_20101008\_05417\_MLI, EURONEXT PARIS S.A. a coté un cours de **18,13 EUR**. A ce cours, les ordres d'achat ont été servis à hauteur de **100%** représentant **85 actions**.

**Les opérations de règlement-livraison seront admises dans le système RGV dès le 13/10/2010. Le dénouement des négociations sera effectué par ODDO & Cie (code 585) pour le compte d'ARKEON Gestion.**

## **B - REGLEMENT-LIVRAISON**

Les opérations de règlement-livraison seront admises dans le système RGV dès ce jour, le **13/10/2010**.

## **C - COTATION A PARTIR DU 14/10/2010**

Euronext Paris S.A. fait connaître **qu'à partir du 13/10/2010**, les actions décrites ci-dessous et composant le capital de **ENERGIE EUROPE SERVICE** seront inscrites sur le **Marché Libre**.

**Les négociations (en dehors de "la première négociation" qui interviendra à la suite de la cession décrite ci-avant) ne s'effectueront qu'à partir du 14/10/2010.**

- Le cours de référence sera **18,13 EUR**
- Le seuil de cotation : **+/- 10% du cours de référence**

Si le prix excède les seuils statiques à l'ouverture, le marché est réservé jusqu'au prochain jour de bourse. Le nouveau prix de référence utilisé est le seuil précédemment atteint (seuil haut ou seuil bas). Les intervalles statiques de prix sont alors fixés à +/-10% du nouveau prix de référence.

*Principales caractéristiques des titres admis:*

Nombre de titres à admettre:	890.879
Valeur nominale:	1,00 EUR
Prix d'émission:	18,13 EUR
Jouissance:	Courante
Forme des titres:	Nominatif ou au porteur
Banque introductrice:	ARKEON Finance
Service financier:	CM-CIC EMETTEUR (25)
Secteur ICB:	7537 Alternative Electricity

*Cotation:*

Groupe de cotation:	10 (à partir du 14/10/2010)	Cotation:	Fixing
Quotité:	1	Devise:	EUR
Unit / %:	Unit	SRD:	Non
Garantie R/L:	Oui	Dépositaire local:	Euroclear France
Libellé:	EES	Code CFI:	ESVTFN
ISIN:	FR0010945733	Code Euronext:	FR0010945733
Mnémonique:	MLEES		

\*\*\*\*\*

<b>CORPORATE EVENT NOTICE:</b>	IPO result
<b>LOCATION:</b>	<b>ENERGIE EUROPE SERVICE</b>
<b>NOTICE:</b>	Paris
<b>DATE:</b>	PAR_20101013_05497_MLI
<b>MARKET:</b>	13/10/2010
	Marché Libre

Following PAR\_20101008\_05417\_MLI

**A - RESULT**

After centralization of recapitulative states of buying orders received by market members, EURONEXT PARIS S.A. informs that, buying orders for **85 shares ENERGIE EUROPE SERVICE** have been registered. In accordance with the notice PAR\_20101008\_05417\_MLI, EURONEXT PARIS S.A. has quoted at the price of **EUR 18.13**. Buying orders have been served at **100%** representing **85 shares**.

**Settlement/delivery of 13/10/2010 trades will be entered in RGV system on the 13/10/2010. The outcome of the first day of trading will be operated by ODDO & Cie (code 585) on behalf of ARKEON Gestion.**

**B - SETTLEMENT-DELIVERY**

Settlement-delivery operations will be entered in the RGV system today, the **13/10/2010**.

**C - QUOTATION AS OF 14/10/2010**

Euronext Paris S.A. announces that, **from 13/10/2010**, the shares described below issued by **ENERGIE**

**EUROPE SERVICE** will be listed on **Marché Libre**.

**The trading of these securities (except the "initial trade" to take place pursuant the centralization of orders as described hereabove) will take place as from 14/10/2010.**

- Reference price will be **EUR 18.13**
- Trading threshold: **+/- 10% of the reference price**

If the price is outside the static price range, the market will be reserved until the next trading day. The new reference price used will be threshold (up or down) reached previously. The static price range will be set at +/-10% of this new reference price.

*Main characteristics of the securities to be listed:*

Number of securities to be listed:	890,879
Nominal value:	EUR 1.00
Issue price:	EUR 18.13
Dividend due date:	Current
Form:	Bearer or registered
Listing agent:	ARKEON Finance
Financial service:	CM-CIC EMETTEUR (25)
ICB sector:	7537 Alternative Electricity

*Quotation:*

Trading group:	10 (as from 14/10/2010)	Trading:	Fixing
Lot size:	1	Currency:	EUR
Unit / %:	Unit	DSO:	No
Guarantee:	Yes	Local depositary:	Euroclear France
Product name:	EES	CFI code:	ESVTFN
ISIN:	FR0010945733	Euronext code:	FR0010945733
Symbol:	MLEES		

\*\*\*\*\*